

WARTA

Upaya Tingkatkan Sistem Pengamanan Dinamis, Jajaran Pengamanan Lapas Tembilahan Sapa Warga Binaan

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.WARTA.CO.ID

Mar 6, 2023 - 10:11



Ka. KPLP Lapas Tembilahan dan Para Pejabat Struktural menyapa Warga Binaan ke masing-masing kamar, Senin (06/03/2023)

Tembilahan - Menindaklanjuti Perintah Lisan Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan Hari Winarca, Kepala Kesatuan Pengamanan (Ka. KPLP) Rinaldi R dan Kepala Seksi Keamanan dan Ketertiban Nurhadi serta Kasi Pembinaan Narapidana dan Anak Didik Ahlan Suryasari menyapa Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) secara 'door to door', Senin (06/03/2023). Didampingi oleh Pejabat Eselon V (Lima) dan Kepala Regu Pengamanan, tampak rombongan menghampiri WBP dari satu kamar ke kamar lainnya untuk menanyakan keluhan dan memberikan edukasi terkait pengamanan dan pembinaan yang ada di Lapas Tembilahan.

"Disamping sistem pengamanan statis yang merupakan sarpras pengamanan yang ada, sistem pengamanan dinamis yang notabenehnya pendekatan interpersonal secara hati ke hati antar Petugas dan Warga Binaan memegang peran yang sangat penting dan perlu untuk selalu ditingkatkan. Oleh sebab itu pada hari ini jajaran Pengamanan menyapa WBP dari pintu ke pintu bertujuan untuk menjaga kondusifitas dan memberikan edukasi," ujar Hari Winarca.

Tampak Ka. KPLP memberikan edukasi dan menanyakan keluhan kesah WBP yang berada di kamar hunian. Kasi Kamtib dengan sigap melakukan pengecekan terhadap barang-barang yang terdapat didalam kamar hunian guna memastikan tidak adanya barang terlarang. Sementara itu, Kasi Binadik memberikan informasi terkait proses integrasi serta distribusi makanan rutin bagi WBP. Tidak lupa Kepala Regu Pengamanan melakukan pengecekan terhadap teralis besi kamar hunian untuk memastikan masih kokoh dan berfungsi dengan baik.

Kalapas menambahkan bahwasannya kondusifitas suatu Lapas/Rutan merupakan tanggungjawab bersama seluruh Petugas sehingga diperlukan adanya komunikasi dan kerjasama yang baik untuk itu. "Kondusif atau tidaknya suatu Lapas atau Rutan merupakan tanggungjawab bersama seluruh Petugas sehingga diperlukan komunikasi dan kerjasama yang baik antar Petugas demi kondusifitas Lapas Tembilahan yang selalu terjaga baik," tambahnya.